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1- INTRODUÇÃO

1. VIVER À MANEIRA de DEUS é VIVER pela FÉ
Quando Jesus VEIO à Terra:

- Ele não veio APENAS para nos dar VIDA eterna
- Ele veio para nos ENSINAR a viver à maneira de 
Deus neste planeta

Quem vive à MANEIRA de Deus, VENCE sempre!
E viver à maneira de Deus, é viver pela FÉ. 

1 João 5:4
4 Porque todo o que é nascido de Deus vence o 
mundo; e esta é a vitória que VENCE o MUNDO: 
a NOSSA FÉ.

Todo o que é nascido de Deus tem a
CAPACIDADE de vencer este mundo.

Como é que você vai vencer o mundo?
Com a FÉ que vence o mundo, a fé verdadeira. 

1- Introdução
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Esta FÉ que vence o MUNDO é uma fé 
que VENCE problemas
que VENCE doenças
que VENCE pobreza

A FÉ que VENCE o mundo 
- é um ESTILO de vida à MODA de Deus, em  
oposição ao estilo de vida do mundo que vive de 
costas para Deus
- é um estilo de vida que FUNCIONA, traz  
resultados, bênçãos, felicidade, sucesso

Todo aquele que é filho de Deus nasceu para VENCER, 
não nasceu para ser vencido.

2. OS GRAUS de FÉ
Agora, há um erro comum que acontece no meio cristão 

que é PENSAR que FÉ é FÉ, 
que não interessa a QUANTIDADE de fé que tem. 

Mas, na realidade, a Bíblia nos mostra 
que há vários graus de fé, 
e cada GRAU de fé vai ter resultados DIFERENTES.

O MAIOR grau de FÉ 
vai trazer GRANDES RESULTADOS

Enquanto que o MENOR grau de FÉ 
NÃO VAI trazer resultados nenhuns
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Porquê? Porque FÉ VERDADEIRA tem que ser à maneira 
de Deus, não é à nossa maneira. 

Acreditar que Deus EXISTE é o mais baixo nível de fé e 
não traz resultados nenhuns. O diabo também acredita  
que Deus existe, mas já está amaldiçoado para sempre.

Mas há uma FÉ que vence o mundo, 
que é a fé à maneira de Deus
e que traz GRANDES RESULTADOS

Então quanto a mim há 5 GRAUS de FÉ:
#1 - Fé Zero       
É acreditar DEPOIS de ver 

#2 - Fé Mental    
É andar sempre PREOCUPADO

#3 - Fé Pequena 
É fé INSUFICIENTE para alcançar alvos, etc. 

#4 - Fé Grande
É a mesma do centurião, viver no rio de autoridade

#5 - Fé Extra
É a mesma de Abraão, que obedeceu MESMO sem 
entender nada 

1- Introdução
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3. OBJETIVO deste LIVRO
Neste livro, eu explico quais são os vários graus de fé. 

Muito crente ACHA que tem fé grande, quando na 
verdade tem fé zero ou até fé pequena e por isso não 
ALCANÇA as promessas de Deus na sua vida. 

Então, o OBJETIVO deste livro, NÃO É apenas para você 
ter o CONHECIMENTO de quais são os graus de fé que 
existem. 

O OBJETIVO é que ao ler este livro você:
1º - CONHEÇA quais são os graus de fé que existem
2º - IDENTIFIQUE em que grau você está
3º - COLOQUE em prática a Palavra de Deus e vá  
subindo os graus de fé até chegar ao maior grau de 
FÉ

O cristão que faça isso, vai ver a sua vida ser transformada 
para melhor.
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2- O QUE É FÉ

1. O QUE É FÉ 
Fé é uma FORÇA

- que VAI BUSCAR ao mundo do espírito aquilo que 
Deus já nos deu e MATERIALIZA isso na nossa vida
- que traz RESULTADOS
- que à semelhança da ELETRICIDADE, não se vê 
MAS funciona

Efésios 1:3
3 Bendito o Deus e Pai de nosso Senhor Jesus 
Cristo, o qual nos abençoou com todas as bênçãos  
espirituais nos lugares celestiais em Cristo;

Deus JÁ abençoou, NÃO VAI abençoar. 

Fé COMPRA tudo o que o dinheiro compra,  
MAIS tudo o que o dinheiro NÃO COMPRA. 

Mas fé SÓ FUNCIONA à maneira de Deus! 

2- O que é Fé
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Fé VERDADEIRA é eu:
acreditar SEM ter que VER
acreditar SEM ter que SENTIR
acreditar SEM ter que ENTENDER

Fé é eu ACREDITAR 
- que já estou curado, 
mesmo sem sentir nada de diferente no meu corpo
- que já tenho o problema RESOLVIDO, 
MESMO sem ver nada de diferente 

Acreditar que JÁ TENHO é uma FORÇA 
que traz a solução até nós. 

Cada MINUTO que você acredita que já tem, 
a SOLUÇÃO para o seu problema vem ter CONSIGO. 

2. O QUE NÃO É FÉ
Fé NÃO É:

- entusiasmo
- um sentimento
- uma sugestão mental
- esperança 
- ignorar os problemas
- coisas mecânicas
- compreender
- ter um título de pastor, bispo, etc. 
- só acreditar que Deus existe (o diabo também 
acredita!)
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Fé é MAIS do que ACREDITAR, 
é um modo de VIDA. 

Mas também é importante saber que fé NÃO ESTÁ  
relacionado com o facto de vir à igreja, ter um título, etc.:

Ser cristão   = não é sinal de ter fé
Ser bispo  = não quer dizer que tem fé 
O título   = não tem nada a ver com fé 
Servir a Deus com zelo= não tem nada a ver com fé 

3. COMO A FÉ VEM 
Fé é uma força que SÓ VEM 
por OUVIR e OUVIR a Palavra de Deus. 

Romanos 10:17
17 De sorte que a fé é pelo ouvir, 
e o ouvir pela palavra de Deus.

Fé NÃO VEM 
por pedir a Deus
por chorar
por desejar muito ter fé

Fé só vem de um JEITO =
ouvir e ouvir a Palavra de Deus

Para ter FÉ para SAÚDE, 
tem que OUVIR repetidamente a Palavra de Deus 
que fala sobre CURA DIVINA. 

2- O que é Fé
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Isaías 53:4,5
4 Verdadeiramente, ele tomou sobre si as nossas 
enfermidades e as nossas dores levou sobre si...

5 Mas ele foi ferido pelas nossas transgressões e 
moído pelas nossas iniquidades; o castigo que nos 
traz a paz estava sobre ele, e, pelas suas pisaduras, 
fomos sarados.

Salmos 103:3
3 É ele que perdoa todas as tuas iniquidades e sara 
todas as tuas enfermidades;

Para ter FÉ para FINANÇAS,
tem que OUVIR repetidamente a Palavra de Deus 
que fala sobre FINANÇAS. 

Filipenses 4:19
19 O meu Deus, segundo as suas riquezas, suprirá 
todas as vossas necessidades em glória, por Cristo 
Jesus.

Lucas 6:38
38 Dai, e ser-vos-á dado; boa medida, recalcada, 
sacudida e transbordando, vos deitarão no vosso 
regaço; porque com a mesma medida com que  
medirdes também vos medirão de novo.

Fé vem por ouvir e ouvir e ouvir 
REPETIDAMENTE as mesmas verdades.
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Não basta OUVIR uma vez, 
é preciso ouvir vez após vez. 

Quando você ouve a Palavra de Deus, 
gera-se uma energia no seu coração, que é FÉ. 

E é essa FÉ que depois vai BUSCAR para si, 
aquilo que você precisa e que Deus já tem para si! 

Mas a nossa fé vai-se GASTANDO
então nós temos que carregar o coração com fé,
OUVINDO e OUVINDO a Palavra de Deus. 

Fé pode ser comparada a um telemóvel. O telemóvel 
FUNCIONA quando tem bateria; quando está sem bateria 
o telemóvel NÃO FUNCIONA, não faz nada. 

Então para eu conseguir usar o meu telemóvel para fazer 
chamadas, ver e-mails, etc., eu tenho que ter a bateria 
do telemóvel CARREGADA.

Por isso regularmente eu tenho que CARREGAR o  
telemóvel, ligando à eletricidade para receber energia, 
carga. Não basta CARREGAR só uma vez, eu tenho que 
carregar regularmente pois a bateria gasta-se. 

Fé é igual! Você CARREGA as baterias da fé (ouvindo a 
Palavra de Deus), para depois USAR a fé para trabalhar 
a seu favor.

2- O que é Fé
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Quando você LIBERTA a sua fé:
- FALANDO o mesmo que Deus fala
- IMAGINANDO-SE naquilo que Deus promete
- AGINDO de acordo com o que Deus diz
você está a USAR a BATERIA da fé

Se você não CARREGAR constantemente as baterias da 
fé, você bem pode falar o mesmo que Deus fala, agir 
de acordo com a Palavra de Deus, etc., MAS nada vai  
acontecer! Porque a fé está DESCARREGADA. 

Quando o seu telemóvel não tem bateria, você bem pode 
mexer nos botões e nada vai funcionar. 

Então para você ter fé no coração, tem que
CARREGAR as baterias da fé constantemente,
ouvindo e ouvindo a Palavra de Deus

 
4. COMO A FÉ É LIBERTA
Fé VEM por ouvir, mas SAI por falar, imaginar e agir:

- FALAR o mesmo que Deus fala de si, da sua saúde, 
das suas finanças, etc. 
- IMAGINAR-SE curado, próspero, a vencer, etc. 
- AGIR de acordo com a Palavra de Deus em relação 
à sua saúde, finanças, família, etc. 

Quando você FALA, IMAGINA e AGE, a sua fé é LIBERTA 
para ir BUSCAR o que Deus já comprou para si.
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5. FÉ nas VÁRIAS ÁREAS da VIDA
Uma pessoa pode ter FÉ, mas isso NÃO SIGNIFICA que 
tenha fé para todas as áreas da sua vida. 

Por exemplo, todos nós temos músculos no corpo:
- quem faz exercício físico, 
  tem os músculos mais desenvolvidos
- quem não faz exercício físico, 
  não desenvolve tanto os seus músculos

Mas MESMO dentro dos que fazem exercício físico:
- há quem desenvolva mais os músculos dos braços
- há quem desenvolva mais os músculos das pernas
- há quem desenvolva os músculos todos

Fé é IGUAL:
- tem que ser DESENVOLVIDA 
- a pessoa pode DESENVOLVER fé para a área das 
finanças, mas continuar fraca na área da saúde
- a pessoa pode DESENVOLVER fé para todas as 
áreas da sua vida

Ou seja, você pode ter FÉ GRANDE na área financeira, 
mas ter FÉ ZERO na área da saúde. 

Para DESENVOLVER a sua fé na área da saúde, tem que 
OUVIR e OUVIR a Palavra de Deus que fala sobre saúde. 

2- O que é Fé
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Uma pessoa doente, precisa de trabalhar bastante nos 
“músculos espirituais“ da saúde.

Uma pessoa pobre ou com problemas financeiros,  
precisa trabalhar bastante nos “ músculos espirituais “ 
das finanças.

Uma pessoa com problemas de relacionamentos, precisa 
trabalhar bastante nos “ músculos espirituais “ do amor.

6. FÉ TEM REGRAS
Fé TEM REGRAS, não funciona de qualquer jeito

não sou eu que faço as regras, 
é Deus que diz como funciona! 

FÉ é uma força que SÓ funciona à maneira de Deus. 

Se você diz que usou fé e não funcionou,
é porque não foi à maneira de Deus. 

Fé FUNCIONA SEMPRE, 
mas tem que ser à MANEIRA de DEUS!

Então a solução NÃO É fazer mais do que você já faz. 

A solução é MUDAR, 
e passar a usar a FÉ verdadeira, 
que é a FÉ que VENCE o MUNDO.
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7. VIVER pela FÉ = CONSTRUIR a VIDA na ROCHA
Em Mateus 7:24-27, Jesus conta a parábola de dois 
HOMENS que sofreram o MESMO ataque:

- um PERDEU TUDO
- outro NÃO PERDEU NADA

Porquê? 
Um construiu a sua casa na AREIA, 
e outro construiu a casa na ROCHA. 

O que construiu a casa na AREIA = perdeu TUDO
O que construiu a casa na ROCHA = NÃO perdeu nada

O que é que Jesus nos está a querer ensinar? 

Construir a VIDA na ROCHA, 
é ANDAR com Deus
é dar OUVIDOS a Deus
é FAZER o que Deus manda fazer
é VIVER à maneira de Deus

Quando você CONSTRÓI a vida na rocha, 
o temporal pode vir, mas você vai VENCER!

Aquele que constrói a vida na rocha, 
é aquele que VIVE à maneira de Deus - vive pela FÉ!

A sua vida não tem que depender do que se passa lá fora, 
a sua vida DEPENDE do que Deus diz! 

2- O que é Fé
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Por isso neste livro vou ensinar sobre 
- a FÉ que vence o mundo
- a FÉ que vai levá-lo a VENCER, independentemente 
dos temporais que possam aparecer na sua vida

8. GRAUS de FÉ
Eu costumo falar que há vários GRAUS de fé, porque a 
pessoa pode ter desde pouca FÉ a muita FÉ. 

Quanto a mim há 5 graus de fé:
#1 - Fé Zero       
É acreditar DEPOIS de ver 

#2 - Fé Mental    
É andar sempre PREOCUPADO

#3 - Fé Pequena 
É fé INSUFICIENTE para alcançar alvos, etc. 

#4 - Fé Grande
É a mesma do centurião, viver no rio de autoridade

#5 - Fé Extra
É a mesma de Abraão que obedeceu MESMO sem 
entender nada 
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3- FÉ ZERO

1. O QUE É FÉ ZERO
Fé ZERO é quando alguém  só quer acreditar que tem algo 
DEPOIS de ver isso realizado.

Fé ZERO 
- é ser INCRÉDULO
- é não acreditar no que Deus diz, sem antes ver 
- é só acreditar DEPOIS de ver 

Fé VERDADEIRA é o oposto, 
é ACREDITAR PRIMEIRO
e VER DEPOIS

Por exemplo, um empresário com Fé ZERO:
só acredita que o negócio vai bem (de acordo com 
as promessas de Deus), DEPOIS de ver o dinheiro 
no banco.

3- Fé Zero



20 Graus de Fé 

Uma pessoa doente com Fé ZERO:
só acredita que está curada, DEPOIS de ver o  
relatório médico a dizer que está curada.

Um ministro de Deus com Fé ZERO:
só acredita que a igreja está cheia, DEPOIS de ver 
a Igreja cheia.

Mas fé é ACREDITAR que já tem, 
SEM ver
SEM sentir

2. FÉ VERDADEIRA é uma FORÇA 
Fé é uma FORÇA que vai BUSCAR aquilo que você 
precisa e que já existe.

Efésios 1:3
3 Bendito o Deus e Pai de nosso Senhor Jesus 
Cristo, o qual nos abençoou com todas as bênçãos  
espirituais nos lugares celestiais em Cristo,

Deus JÁ abençoou, 
Ele não vai abençoar.

Deus JÁ curou, 
Ele não vai curar.

Deus JÁ resolveu problemas, 
Ele não vai resolver.
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Cada minuto que você acredita “Eu já tenho, (não é eu 
VOU TER)”, essa força é ATIVADA e traz para si essa 
bênção!

Mas se você começar a dizer “Eu só acredito DEPOIS de 
ver” então você nunca vai ter nada!

Fé é eu acreditar ANTES de ver. 

3. TOMÉ TINHA FÉ ZERO
Havia um homem chamado Tomé e ele era um dos doze 
discípulos de Jesus. 

Jesus já lhes tinha dito que ia morrer, MAS que iria  
ressuscitar. E Tomé e os outros DEVEM ter DITO 
“Amén!”.

Mas na cabeça pensaram: 
“Oh, isso é impossível! A pessoa morre e acabou, 
Jesus não vai ressuscitar!”

Quando Jesus RESSUSCITOU, Ele foi lá à casa onde os 
discípulos estavam (estavam lá todos MENOS o Tomé).

João 20:19, 24
19 Chegada, pois, a tarde daquele dia, o primeiro da 
semana, e cerradas as portas onde os discípulos, com 
medo dos judeus, se tinham ajuntado, chegou Jesus, 
e pôs-se no meio, e disse-lhes: Paz seja convosco!

3- Fé Zero
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24 Ora, Tomé, um dos doze, chamado Dídimo, NÃO 
ESTAVA com eles quando veio Jesus.

Entretanto depois o Tomé apareceu e os discípulos  
contaram-lhe que Jesus tinha estado lá! 

Mas qual foi a resposta do Tomé?

João 20:25-29
25 Disseram-lhe, pois, os outros discípulos: Vimos 
o Senhor. Mas ele disse-lhes: Se eu não vir o sinal 
dos cravos em suas mãos, e não puser o dedo no 
lugar dos cravos, e não puser a minha mão no seu 
lado, de maneira nenhuma o crerei.

26 E, oito dias depois, estavam outra vez os seus 
discípulos dentro, e, com eles, Tomé. Chegou Jesus, 
estando as portas fechadas, e apresentou-se no meio, 
e disse: Paz seja convosco!

27 Depois, disse a Tomé: Põe aqui o teu dedo e vê 
as minhas mãos; chega a tua mão e põe-na no meu 
lado; não sejas incrédulo, mas crente.

28 Tomé respondeu e disse-lhe: Senhor meu, e 
Deus meu!

29 Disse-lhe Jesus: Porque me viste, Tomé, creste; 
bem-aventurados os que não viram e creram!
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Assim é muito CRENTE, que diz:
- “Se eu não VIR o relatório médico a dizer que estou 
curado, de jeito algum vou crer que já estou curado.”
- “Se eu não VIR a minha conta bancária com 
mais dinheiro, de jeito algum vou crer que Deus já  
multiplicou as minhas sementes.”

Esse é que é o PROBLEMA, é isso que temos que MUDAR. 

Nós temos que nos HABITUAR 
a ACREDITAR primeiro, 
e VER DEPOIS. 

Se depois de orar eu NÃO ACREDITAR que estou curado, 
NÃO VOU ficar curado. 

Se depois de orar eu NÃO ACREDITAR que tenho o 
problema resolvido,  NÃO VOU ter o problema resolvido.

Fé NÃO É acreditar DEPOIS de ver. 
FÉ é acreditar ANTES de ver!

Se eu já tenho um carro, eu NÃO PRECISO de acreditar 
que tenho um carro! 

Porquê? Porque eu já tenho, não preciso de acreditar! 

Se eu já tenho uma casa, eu NÃO PRECISO de acreditar 
que tenho uma casa! 

3- Fé Zero
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Eu não vou dizer assim, 
“Só acredito que tenho a casa quando eu estiver à 
frente da minha casa. Só acredito que tenho um 
carro, quando o carro estiver à minha frente!” 

Não! Eu sei que tenho um carro, não preciso de ver para 
acreditar que eu tenho! 

Fé é eu ACREDITAR no que Deus diz, 
sem “ver”
sem “sentir”

Jesus chamou Tomé de incrédulo, porque ele só  
acreditava DEPOIS de ver. No entanto Tomé era um 
discípulo de Jesus, amava Jesus, servia a Jesus.

FÉ ZERO é:
só ACREDITO se eu VIR
só ACREDITO se eu SENTIR
só ACREDITO se eu ENTENDER

Você NÃO VÊ eletricidade, mas sabe que existe e  
funciona. Você não sabe como a TV funciona, no entanto 
você usa a TV sem problema algum!

Fé VERDADEIRA
é ACREDITAR primeiro
e VER DEPOIS
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4. O ACREDITAR TRAZ a SOLUÇÃO
É o acreditar que vai trazer a solução para a sua vida. 

Cada minuto que você ACREDITA que já tem, 
isso vem ter consigo. 

Cada minuto que você ACREDITA “Já estou curado”, 
é como se você estivesse LIGADO à tomada elétrica 
em que a energia de Deus está a CARREGAR o seu 
corpo com saúde

Mas se disser “Eu não sinto nada, então não estou curado”
é como se você desligasse a tomada elétrica. Ou 
seja, parou o PROCESSO de cura divina

É assim que funciona!

Mesmo que você AINDA não veja nada, 
ou AINDA não sinta nada,

tem que ACREDITAR que já está curado
tem que ACREDITAR que o problema está resolvido

Imagine que você está em casa e liga para a pizzaria a 
encomendar uma pizza. 

Depois de encomendar, você não fica o tempo todo 
PREOCUPADO a pensar:

“Será que a pizza vai chegar?!? Ai, eu estou cheio de 
fome! Será que vai mesmo chegar! Ainda não vejo 
nada, secalhar a pizza não vem a caminho!”

3- Fé Zero
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Ninguém pensa assim! A pessoa sabe que DEPOIS de  
encomendar, a pizza já é sua, está a CAMINHO de sua 
casa. 

A pessoa NÃO SENTE nada, NÃO VÊ nada, 
mas SABE que a pizza está a caminho e vai chegar. 

O mesmo aplica-se quando uma senhora engravida.

Quando o médico diz que ela está grávida, a senhora 
ACREDITA que está grávida mesmo sem ver nada. 

A senhora não diz assim:
“Ah sei lá, não sei não! Eu não SINTO nada, não vejo 
nada, então não estou grávida!”

A senhora NÃO VÊ nada, 
e talvez ainda NÃO SENTE nada, 
mas sabe que está grávida e que o bebé vai nascer. 

5. A SOLUÇÃO
Então a SOLUÇÃO não está em continuar no mesmo 
grau de fé, a solução é MUDAR o coração. 

Você tem que MUDAR radicalmente
- LUTAR contra si mesmo
- LUTAR contra os seus sentimentos
- LUTAR contra os seus pensamentos
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Enquanto você pensar como o Tomé, 
você tem FÉ ZERO!

Enquanto você ACREDITAR que tem, 
SÓ DEPOIS de ver, 
você tem FÉ ZERO.

O ACREDITAR é uma FORÇA 
que vai buscar aquilo que ainda não TENHO, 
mas JÁ EXISTE.  

Mas enquanto você pensar que só vai acreditar DEPOIS 
de ver, NÃO VAI ACONTECER absolutamente nada. 

Cada minuto que você acredita que já tem, 
- a cura vem
- o problema começa a ficar resolvido
- o dinheiro vem
- as coisas começam a vir ter consigo

Quanto mais depressa você ENTENDER e MUDAR, 
mais depressa vai ter tudo o que precisa 
porque JÁ existe. 

Fé não é só FALAR que tem isto e aquilo, 
fé vem do CORAÇÃO. 

PRIMEIRO = ACREDITAR que já tenho
SEGUNDO = FALO que já tenho

3- Fé Zero



28 Graus de Fé 

Romanos 10:8
8 Mas que diz? A palavra está junto de ti, 
na tua boca e no teu coração; 
esta é a palavra da fé, que pregamos,

Encha o seu CORAÇÃO com a Palavra de Deus, 
medite na Palavra diariamente para ter FÉ! 

Romanos 10:17
17 De sorte que a fé é pelo OUVIR, 
e o OUVIR pela palavra de Deus.

Decida deixar de ter fé zero, 
e passe a ter fé VERDADEIRA, 
a fé que VENCE o mundo! 


